

Auszeichnung für den Auszeithof

Barbara Enk hat in St. Aegyid ihren Traum von einem Ort für Gesundheit und Naturerleben verwirklicht. Unter dem Motto „einfach.leben“ bietet die Bäuerin und Psychotherapeutin auf ihrem Auszeithof gesundheitsfördernde und therapeutische Angebote an, bei denen die Natur und die Tiere eine besondere Rolle spielen: „Alpakas, Hühner und Katzen sind wunderbare Partner und die gesundheitsfördernde Wirkung des Waldes ist unmittelbar erlebbar. Auf meinem Hof wird gearbeitet, getanzt, musiziert, Urlaub gemacht und therapiert. Freude, Liebe und Leichtigkeit sollen spürbar sein“, sagt Enk.

Diese erstrecken sich von der Einzel- und Gruppenpsychotherapie über Auszeit-Angebote für Menschen, die

einen Beitrag zur Erhaltung ihrer Gesundheit leisten möchten oder die von Burnout, Long Covid oder einer Krebserkrankung betroffen sind, bis zu Alpakawanderungen und Geburtstagsfeiern für Kinder. Für dieses vielfältige Programm erhielt Enk nun die „Green-Care-Zertifizierung“ – ein Grund zum Feiern mit Freunden und Wegbegleitern wie **Patrick Schuchter**. Der Philosoph und Krankenpfleger hielt im Rahmen des Festaktes einen Vortrag zu den Fragen nach einem guten Leben im 21. Jahrhundert. Am Beginn des Auszeithofes Enk stand die Renovierung des Familienbetriebes. „Green Care ist immer wieder ausschlaggebend für die Entscheidung, einen Betrieb zu übernehmen oder wieder zu neuem Leben zu erwecken. Gerade wenn die Hofübernehmenden einen sozialen oder therapeutischen Grundberuf haben“, merkt



▲ Barbara Enk (Mitte) erhielt die Green-Care-Tafel. Dazu gratulierten ihr neben anderen geschäftsführender Gemeinderat Manfred Meisinger, Gemeinderat Andreas Scheikl in Vertretung der Bauernkammer Lilienfeld, Andrea Wagner, Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer Niederösterreich, Günther Mayerl, Geschäftsführer der Green Care Entwicklungs- und Beratungs-GmbH, Bürgermeister Karl Oysmüller und Josef Hainfellner, Projektleiter von Green Care Österreich (v. l.).
Foto: Gemeinde St. Aegyid

Andrea Wagner, Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer NÖ, an. Dem stimmt **Günther Mayerl**, Geschäftsführer der Green Care Entwicklungs- und Beratungs-GmbH, zu: „Die Themen Hofübernahme und unternehmerisches Denken in der Landwirtschaft sind für uns sehr zentral. Was kann ich aus einem Hof machen? Wie kann ich seine Ressour-

cen nutzen und vielleicht durch meinen Grundberuf ein neues wirtschaftliches Standbeinaufbauen?“ Von einer Wiederbelegung des Betriebes profitiert die Gemeinde, betont Bürgermeister **Karl Oysmüller**: „Wir freuen uns sehr über diesen tollen Betrieb, der die Attraktivität der Gemeinde für unsere Gäste noch erhöht!“ Mehr auf nön.at/lilienfeld

ORF-Sommertour endete in Türnitz

Türnitz bildete die 30. und damit letzte Station der diesjährigen ORF Niederösterreich Sommertour. Für den Beitrag in „Niederösterreich heute“ berichteten **Thomas Koppensteiner** und **Missy May** live aus der Marktgemeinde. Aus dem mobilen Studio moderierte **Jennifer Frank** die Veranstaltung und durfte zahlreiche Besucher willkommen heißen.

Im Rahmen der Veranstaltung führten Bezirksjägermeister **Martin Schacherl** und Imker **Karl Pfeffer** interessante Gesprä-

che zu den Themen Jagd und Imkerei. Bezirksjägermeister **Martin Schacherl** betonte in seinem Interview die Bedeutung der nachhaltigen Jagd für die Pflege der Kulturlandschaft und den Erhalt der Artenvielfalt. „Die Jagd ist mehr als nur das Erlegen von Wild“, erklärte Schacherl. Und: „Wir tragen eine große Verantwortung für das Gleichgewicht in der Natur und müssen stets darauf achten, die Populationen in einem gesunden Rahmen zu halten.“ Er unterstrich die Notwendigkeit der Zusammenarbeit mit Landwirten und Forstwirten, um eine harmonische Koexistenz von Mensch und Natur zu ge-



▲ Die Gemeinde Türnitz war heuer bei der ORF-Sommertour dabei.
Foto: Gemeinde Türnitz

währleisten. Ein besonderer Höhepunkt war die Challenge, die der Gemeinde gestellt wurde. Dank der Unterstützung und

des Einsatzes von Teilnehmern aus den Vereinen konnte diese Aufgabe mit Leichtigkeit gemeistert werden.



TUESDAY NIGHTSKATING

Am 03. September in St. Pölten
Abfahrt: 19:30 Uhr beim Klangturm

MOTTO: Neon Lights

MEHR INFOS










